Fecha: 22-06-2025

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Hallan armas en vehículo que choca con poste y causa la muerte de copiloto

Pág.: 2 Cm2: 398,8 VPE: \$619.751 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

abilidad: No Definida

Hallan armas en vehículo que choca con poste y causa la muerte de copiloto

METRENCO. El hecho ocurre la noche del viernes en el kilómetro 684 de la Ruta 5, en Metrenco. El conductor está hospitalizado. La Fiscalía investiga varias figuras.

Eduardo Henríquez O. cronica@australtemuco.cl

n fatal accidente protagonizan la noche del viernes dos hombres a bordo de un automóvil que se desplazaba por la calle de servicio aledaña al kilómetro 684 de la Ruta 5 Sur, en el sector de Metrenco, a poca distancia de Temuco, en la comuna de Padre Las Casas.

El vehículo choca contra un poste de alta tensión, queda destruido adentro de una zanja y producto de la fuerza del impacto, el copiloto fallece en el lugar, mientras que el conductor resulta gravemente herido, por lo que - hasta ahora - permanece internado en el Hospital de Temuco.

Un hecho curioso es que dentro del móvil Carabineros encuentra armas y municiones, situación que motiva una amplia investigación liderada por el Ministerio Público.

La emergencia tiene lugar cerca de las 19.50 horas, horario en el que Carabineros es alertado acerca del siniestro vial en la dirección mencionada. Producto de las características del hecho, donde se mencionaba personas atrapadas, hasta el lugar llega personal de la Tercera, Quintay Novena compañías de Bomberos de Temuco, así como también un equipo del Servicio

"El acompañante había fallecido en el lugar debido a la gravedad de sus lesiones... Al revisar el vehículo encuentran una escopeta y una segunda escopeta hechiza, más municiones".

> Walter Olivero, capitán de Carabineros.

2

armas de fuego, una hechiza, más municiones, es lo que encontró Carabineros en el automóvil.

de Atención Médica de Urgencia (Samu), para prestar ayuda a las víctimas.

El capitán de Carabineros, Walter Olivero Plaza, relata que al llegar al sector los funcionarios confirman la existencia del choque y las dos personas atrapadas dentro del vehículo, un Hyundai Accent azul, uno de los cuales, el acompañante, lamentablemente se encontraba sin vida. "Al llegar a la calle de servicio-informa-los funcionarios constatan la situación. El acompañante había fallecido en el lugar debido a la gravedad de sus lesiones, mientras que el conductor (de 19 años) resulta herido grave y es derivado al Hospi-



LA CALETERA O CALLE SE SERVICIO DE METRENCO ES EL LUGAR DONDE OCURRE EL FATAL SINIESTRO.

tal Regional por personal del Samu, donde se encuentra detenido a la espera de la evolución de su estado de salud".

INSPECCIÓN

El capitán Olivero agrega que en la inspección del automóvil el personal policial encuentra armas y municiones. "Al revisar el vehículo encuentran una escopeta y una segunda escopeta hechiza, más municiones".

Producto del siniestro y el hallazgo, el Ministerio Público, a través del fiscal del turno, Mauricio San Martín, instruye la presencia de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito, SIAT de Carabineros, así como también de un equipo de la SIP y del Servicio Médico Legal (SML).

De acuerdo a las informacio-

nes preliminares, un hombre ingresó al sitio del suceso sin autorización afirmando que era familiar de las víctimas y habría identificado al chofer. Acto seguido es detenido por oponerse al actuar policial y es dejado en libertad, con apercibimiento.

Producto de lo ocurrido, La Fiscalía investiga varias figuras, entre ellas las armas y eventuales delitos asociados.

CUENTA X / SERGIO PAREDES